



VIP-SERVICES

Falls sich dieses Formular bei Ihnen nicht automatisch in Acrobat Reader öffnen sollte, gehen Sie bitte wie folgt vor:

- Speichern Sie dieses Dokument auf Ihrem Computer
- Öffnen Sie das gespeicherte Dokument in Acrobat Reader
- Füllen Sie dieses Dokument aus und klicken Sie auf den „Versenden“-Button

If this form does not open automatically in Acrobat Reader, please proceed as follows:

- Save this document to your computer
- Open the saved document in Acrobat Reader
- Complete the document, and then click on "Submit"

Online-Buchungsanfrage für das HON/ First Class Paket Online Booking Query for the HON / First Class Package VIP-Services

Nur verfügbar für Abflüge von First Class Gästen oder HON Circle Members. Das Paket inkludiert den VIP Service für alle Gäste eines Fluges und bietet exklusiven Comfort. Für die Nutzung müssen alle Passagiere eingecheckt und das Gepäck aufgegeben sein.
Only available for departures by First Class guests or HON Circle Members. The package includes VIP service for all guests of a flight and offers exclusive comfort. For use, all passengers must be checked in and their baggage checked.

Passagierinformationen Passenger Details

Hr. Mr. Fr. Ms.	Titel Title	Vorname First Name	Nachname Last Name
<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>
Bitte geben Sie zwecks Überprüfung Ihre Miles & More Nummer und Ihren Vielfliegerstatus an. Please provide your Miles & More Number and Frequent Flyer Status for identification.			Miles and More Nr. Miles and More No. <input type="text"/>
			Vielfliegerstatus Frequent Flyer Status <input type="text"/>

Mitreisende Additional Passengers

Für Kinder unter drei Jahren sind unsere Services kostenfrei. Our services are free of charge for children under three.
Bei mehr als fünf Mitreisenden bitte Anhang beifügen. If there are more than 5 accompanying passengers, please attach a list.

Hr. Mr. Fr. Ms.	Titel Title	Vorname First Name	Nachname Last Name	Kinder (< 3 J.) Children under 3
<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="checkbox"/> Ja Yes <input type="checkbox"/> Nein No
<input type="checkbox"/> <input type="checkbox"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="checkbox"/> Ja Yes <input type="checkbox"/> Nein No
Gesamtzahl Fluggäste Total No. of Passengers <input type="text"/>				

Flugdetails Flight Details

Abflugdatum Departure Date	Flugnr. Flight No.	Lokale Zeit Local Time	nach To	First	Business	Andere Other
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> <input type="text"/>
Buchungsreferenz Booking Reference <input type="text"/>						

Weitere Hinweise und Sonderwünsche Further information and special requests

Bitte geben Sie Besonderheiten bei Ihrer Buchung an (z.B. Reisen mit Tieren, Reisen mit Waffen, Mobilitätseinschränkungen). Welche Wünsche können wir Ihnen noch erfüllen?
Please indicate any special requirements when booking (e.g. travelling with animals, travelling with weapons, mobility restrictions). What other wishes can we fulfill for you?

Es gelten unsere jeweils aktuellen Allgemeinen Geschäftsbedingungen der VIP-Services sowie die Datenschutzbestimmungen der Fraport AG.
Mit der Online-Beauftragung für unsere VIP-Services stimmen Sie unseren Allgemeinen Geschäftsbedingungen und Datenschutzbestimmungen zu.
Sie finden diese unter www.vip.frankfurt-airport.com mit der Bitte, sie aufmerksam zu lesen.
The currently valid Terms and Conditions of VIP-Services and the data protection terms of Fraport AG apply. By booking services with VIP-Services, you consent to our currently valid terms and conditions and the data protection terms of Fraport AG.
You can find them at www.vip.frankfurt-airport.com and we recommend that you read them carefully.

Alle vorgenannten Daten werden benötigt, um den Buchungsprozess durchzuführen. Bitte prüfen Sie Ihre Angaben auf Vollständigkeit und Korrektheit.
All of the preceding data are required for the booking process. Therefore please double check them to make sure they are complete and correct.

